

⊙ 09h32, le 13 mars 2019



LA REVUE DE PRESSE EST UNE CHRONIQUE DE L'ÉMISSION DEUX HEURES D'INFO DIFFUSÉE LE MERCREDI 13 MARS 2019

Les enchères ont la cote

C'est la Une de Ouest France et ce chiffre, plus de trois milliards de bien vendus aux enchères l'an dernier. Ça va de l'œuvre d'art aux objets de la vie courante comme dans l'émission de télé de Sophie Davant sur France 2. Une vingtaine de maison de vente se partagent 70% du marché. Alors qu'achètent les Français aux enchères ? Pas des actions d'aéroport de Paris mais des voitures d'occasion, de moins en moins de commodes Louis XVI en acajou (ce n'est plus du tout à la mode). Ils recherchent la nouveauté, les objets design, les BD de collection, des cartes Pokemon. Ils s'offrent aussi un mélange d'adrénaline et de compétition, confie un familier des salles de vente à Ouest France. On achète aussi du vin ça marche très bien le vin, si l'on en croit Idealwine (première plateforme de vente de vin aux enchères). Son volume a bondi de 29% en 2018. Parmi les 50 bouteilles vendues les plus cher 42 bourgognes et c'est une Romanet Conti millésime 2005 qui est partie pour 16.173 euros.